



# Anuncios de Misa

## Domingo Mundial de las Misiones



La Colecta del Domingo Mundial de las Misiones **es la única colecta obligatoria que se lleva a cabo cada año** en cada parroquia católica del mundo. Aunque algunas diócesis hacen una excepción, se celebra universalmente el penúltimo domingo de octubre (domingo 22 de octubre).

### La semana antes del Domingo Mundial de las Misiones

El próximo fin de semana, nos uniremos a la Iglesia global para celebrar el Domingo Mundial de las Misiones. Este año, el Papa Francisco ilumina nuestro camino con el tema: **"Corazones fervientes, pies en camino"**. Al prepararnos para observar este día especial, se nos recuerda encender nuestros corazones con el amor de Cristo y extender ese calor a los rincones más vulnerables de nuestro mundo. Sus fervientes oraciones y la próxima generosidad en la colecta para la Sociedad para la Propagación de la Fe reforzarán a los misioneros que trabajan en África, Asia, las Islas del Pacífico y ciertas regiones de América Latina y Europa. Unámonos para apoyarlos en su misión de amor y servicio. ¡Gracias!

### La semana del Domingo Mundial de las Misiones

Hoy celebramos el Domingo Mundial de las Misiones, atendiendo al llamado del Papa Francisco para mantener nuestros **"Corazones fervientes, pies en camino"**. En este día, reflexionamos sobre nuestra promesa bautismal de ser discípulos y misioneros, compartiendo la Buena Nueva. La colecta de hoy para la Sociedad para la Propagación de la Fe ayuda directamente a sacerdotes, religiosos y líderes laicos en las misiones del Papa, permitiéndoles ministrar y elevar a comunidades en grave necesidad. Iluminemos el mundo con nuestras oraciones y generosidad. ¡Gracias por su sincera contribución!

### La semana después del Domingo Mundial de las Misiones

Un sincero agradecimiento a cada uno de ustedes por su desbordante apoyo en el Domingo Mundial de las Misiones. Juntos, nuestra parroquia recaudó \$(insertar cantidad) para la Sociedad para la Propagación de la Fe. Su generosidad refleja el tema **"Corazones fervientes, pies en camino"**, llevando calor y esperanza a comunidades de todo el mundo. Para mantenerse conectado y comprometido con las misiones del Papa durante todo el año, por favor visite [OneFamilyInMission.org](http://OneFamilyInMission.org). Su compromiso con la misión universal de la Iglesia es profundamente apreciado.



[www.missionsla.org/worldmissionsunday](http://www.missionsla.org/worldmissionsunday)



# Anuncios del Boletín Domingo Mundial de las Misiones



## La semana antes del Domingo Mundial de las Misiones

¡Prepárate para poner tus **"Corazones fervientes, pies en camino"** por el Domingo Mundial de las Misiones!

El próximo fin de semana, nos uniremos a los católicos de todo el mundo para conmemorar el Domingo Mundial de las Misiones. Al reflexionar sobre el conmovedor tema del Papa Francisco, se nos invita a encender las llamas del amor de Cristo y extender su calor a los territorios de misión en Asia, África, las Islas del Pacífico y partes de América Latina y Europa. Prepárate para apoyar a la Sociedad para la Propagación de la Fe con oraciones y generosidad. ¡Gracias por ser un faro del amor de Cristo!

## La semana del Domingo Mundial de las Misiones

¡Abraza las misiones del Papa con **"Corazones fervientes, pies en camino"** este Domingo Mundial de las Misiones!

El Papa Francisco nos recuerda el llamado universal de nuestro Bautismo: ser testigos de Cristo para el mundo. Al reunirnos con católicos de todo el mundo en este Domingo Mundial de las Misiones, nuestras oraciones y contribuciones a la Sociedad para la Propagación de la Fe fortalecen las misiones del Papa, permitiendo:

- Apoyar a más de 844,000 catequistas que enseñan la fe.
- Apoyar a más de 258,540 religiosas que atienden a familias y niños.
- Brindar ayuda económica a 38,140 seminaristas en camino hacia el sacerdocio.
- Brindar educación para 26 millones de niños.
- Proporcionar asistencia médica en 12,000 clínicas.
- Sustentar más de 8,750 hogares para huérfanos y ancianos.

Al apoyar esta causa, verdaderamente vivimos el llamado a ser la chispa que transforma vidas. Que tus oraciones y donativos creen ondas de amor y transformación. ¡Gracias por tu celo misionero!

## La semana después del Domingo Mundial de las Misiones

¡Tu Generosidad fue motor del cambio este Domingo Mundial de las Misiones - Gracias!

¡La participación en el Domingo Mundial de las Misiones ha sido conmovedora! Al extender tu generosidad a la Sociedad para la Propagación de la Fe, ha dado fuerza al cambio, apoyado a misioneros en todo el mundo, alimentado a los hambrientos y ayudado a construir la Iglesia en las misiones del Papa. ¡Tus donativos, junto con innumerables otros, fueron la chispa que encendió los **"corazones fervientes"**!

Que el Señor te bendiga por haber encarnado el verdadero espíritu misionero.